

ALCALDES BUSCAN QUE SEA UNA JORNADA LIMPIA

Coordinan un operativo de vigilancia en siete municipios para elección

Tienen indicios que vendrá gente de otros estados con la intención se hacer turismo electoral, dijo el alcalde de Tlalnepantla Antonio Rodríguez

ALEJANDRA REYES

Alcaldes de siete municipios de la zona norponiente del Valle de México se coordinaron para instalar un Operativo Intermunicipal por una Jornada Electoral Segura y en Paz, porque tienen indicios que vendrá gente de otros estados y que harán turismo electoral, pero se quiere evitar todo tipo de violencia el domingo 4 de junio y, por el contrario, garantizar la paz y tranquilidad para que la ciudadanía salga a votar.

El presidente municipal de Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez Hurtado comentó que en el operativo estarán coordinados los alcaldes de Atizapán, Nicolás Romero, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán, Tlalnepantla, Tepotzotlán y Coacalco.

También se sumarán a este esfuerzo elementos de la policía Estatal, la Guardia Nacional y la Marina, con el objetivo de detectar movimientos inusuales, que por su ubicación territorial son de gran movilidad y afluencia.

Destacó que, si la gente viene a ser observadora o a vigilar los comicios está bien, pero primero que se acrediten, para que no vengan al estado a provocar y a originar acciones de inestabilidad, porque el interés general es la ciudadanía emita su voto con toda tranquilidad.

Las policías municipales estarán trabajando con los cuerpos de seguridad y se está tratando de salvaguardar las fronteras, las zonas



hoteleras, para que los quienes vengan lo hagan en forma respetuosa y responsable.

Dijo, que todos están convencidos de que en el Estado de México queremos un proceso electoral sin violencia y que se respete la democracia, tanto el gobierno federal, como el estatal, los municipales, los partidos políticos, todos quieren comicios en paz.

Explicó que todos los cuerpos de seguridad pública de los siete municipios estarán trabajando de manera coordinada y cada uno cuenta con un cuerpo de reacción de 60 a 70 elementos, los cuales estarán laborando en forma permanente, preparados para cualquier situación o emergencia que se registré.

Si un municipio tiene algún problema o incidente, lo vamos a respaldar todos y así estaremos monitoreando toda la zona, destacó y explicó que los Directores de Seguridad Pública estarán intercomu▲ El alcalde de Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez, señaló que pretenden evitar cualquier tipo de violencia. Foto especial

nicados y enlazados a los C4 y C5 de la región y del gobierno estatal.

Sobre los puntos rojos, comentó que cada municipio tiene su circunstancia particular; "nosotros, por ejemplo, en Tlalnepantla tenemos colonias muy pobladas en donde seguramente habrá una competencia electoral nutrida, muy cerrada", señaló.

"Reforzaremos la vigilancia en las colonias Lázaro Cárdenas, Los Rosarios, San Andrés, Tlayacampa y los Tenayos, donde ya hemos detectado la presencia de gente que viene de las alcaldías vecinas de la Ciudad de México y no queremos que nos vayan a generar un problema; por eso vamos a cuidar que haya respeto a los votantes", agregó el alcalde.